

Schitour Weisshorn  
Datum: 21.02.2010

wegen der komplexen Schneelage verlegten wir unser geplantes Tourenziel zum beliebten Tourenklassiker Weißhorn am Rande des Toten Gebirges.

(geplant war die Hohe Nock, die ist jedoch am schönsten bei Firn und wird sicher nochmals nachgeholt.)

Zu vierzehnt starteten wir vom Offensee (mit 7 TourengerInnen aus Wels!) und alle staunten über die immer noch geringe Schneelage, die sich dann bei der Abfahrt aber doch halbwegs gut befahren ließ.

Für jene, die sich für das ursprüngliche Tourenziel angemeldet hatten, hieß es am Gipfel 300hm abfahren, anfallen und nochmals aufsteigen, damit die geplanten 1400hm erreicht wurden.

Gemeinsam machten wir uns dann am Gipfel breit und genossen das Traumwetter, das umliegende Gipfelpanorama mit Rinnerkogel, Roßkogel, Feigentalhimmel..., und natürlich "Woifals Birnernen".

Bei der Abfahrt hatten wir einige Schwünge im schönen Pulver, aber auch immer wieder harte Knollen im Untergrund, und weiter unten wurde es dann so richtig warm - da wird doch nicht schon der Frühling anklopfen.

Ig

robert

